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ACTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO COMUNAL 

DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL DE 


PEDRO AGUIRRE CERDA 


En Pedro Aguirre Cerda, a 31 de Julio de 2013, siendo las 
20: 15 horas, se da inicio a esta Sesión del Consejo, presidida por la 
Señora Alcaldesa Claudina Nuñez Jiménez, y la asistencia de los 
siguientes Consejeros: 

María Bastidas López 

Marcelino Meneses Cepeda 

Héctor A. González Jara 

María Muñoz Orellana 

Elena M. López Solé 

Mónica Sandoval Castro 

Guillermo Guajardo Araya 

Luz Castillo Rivera 


Se recibieron excusas de doña María Margarita Celis. 

Como primer punto se toma conocimiento de los 
antecedentes relacionados con la solicitud de cambio de 
nombre de la calle 11 de Septiembre, formulada por la 
Unidad Vecinal 14, Los Maitenes. Se plantea al efecto, que 
se quiere recuperar el nombre de Aquilina Rojas González 
para este Pasaje. Doña Aquilina fue la madre de Mario y 
Tito Palestra, Alcaldes de San Miguel entre los años 1956 y 
1973. 
Asimismo se plantea que la plaza adyacente lleve el nombre 

de Mario Palestro. 
Se aprueban ambos cambios por la unanimidad de los 
asistentes. 



Como segundo punto don Héctor González informa que todos 
los Consejeros fueron invitados a una reunión en la Comuna 
de E! Bosque, donde se conversó sobre la idea de constituir 
una Asociación de Consejeros. Se tiene conocimiento que 
ya se han dado pasos similares en Valparaíso y otras 
comunas de la Región Metropolitana. 
La idea es designar tres representantes de este Consejo en 
forma provisoria para avanzar en la constitución de la 
Asociación de Consejeros de la Sociedad Civil se designa 
para estos efectos a don Héctor González, don Guillermo 
Guajardo y doña Luz Castillo. 

- A continuación la señora Alcaldesa informa detalladamente 
sobre el paro de los recolectores de Basura, la situación 
creada en la Comuna y las medidas adoptadas por el 
Municipio, destacando que hubo una positiva respuesta de 
los vecinos, respecto de la información entregada. 
Se intercambian opiniones sobre la necesidad de que las 
Juntas . de Vecinos tengan mayor información sobre las 
materias de interés comunal. Se plantea, asimismo, la 
necesidad de que cuenten con elementos para atender 
emergencias. 

El Señor Héctor González sugiere fijar el Lunes 12 de Agosto 
para ir a la Moneda a dejar las firmas de rechazo al Proyecto 
EFE. 

- Se plantea la inquietud existente respecto al límite norte de 
la comuna y la posibilidad de que éste sea modificado. 
Al efecto la Señora Alcaldesa proporciona antecedentes de 
cómo se gestó este límite y las pocas posibilidades de que 
sea modificado. No obstante, se solicitará un informe 
técnico y jurídico sobre la materia. 
Para una próxima reunión se solicitará la presencia del 
Asesor Urbanista, para que exponga sobre este tema y sobre 
el Proyecto de parque inundable. 

Se levanta la sesión a las 22: 20 horas. 

MAURICIO LINEROS NAVARRETE 
SECRETARIO MUNICIPAL 


